

Caracas; 10 de febrero de 2005.

Dr. Antonio Cabrera
Instituto Canario de Investigación del Cáncer
Presente.

Apreciado Amigo:

En conocimiento como estoy de que el Instituto Canario de Investigación de Cáncer promueve la candidatura de la Dra. Nubia Muñoz para el Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica, me adhiero de manera incondicional a esta propuesta.

Creemos que la trayectoria académica y profesional de la Dra. Muñoz en el campo de la Investigación Epidemiológica del Cáncer, le confiere suficientes méritos para lograr este reconocimiento internacional.

Sin más a que referirme,

Atentamente.

Enrique Santiago López-Loyo, MD, PhD.
Jefe del Departamento de Patología Comparada
Instituto Nacional de Higiene "Rafael Rangel"
Caracas, DC. Venezuela.
58-0212-991 89 23
E-mail: lopezloyoe@cantv.net